

Ressort: Sport

Jan Ullrich bedauert Dopingvergehen

Palma de Mallorca, 01.07.2017, 06:00 Uhr

GDN - 20 Jahre nach seinem Sieg bei der Tour de France hat Jan Ullrich Bedauern über seine Dopingvergehen ausgedrückt. "Zu diesem Thema kann ich nur sagen, dass ich einen Fehler gemacht habe, den ich bereue, und auch meine Strafe dafür bekommen habe", sagte Ullrich der "Welt" (Samstagsausgabe).

"Ich bin ein Mensch, der nach vorn schaut und der den Sport liebt und immer dahinter stehen wird". Der deutsche Ex-Radsportstar ist gerade von seiner Schweizer Wahlheimat Scherzingen nach Mallorca gezogen - auch um Abstand zu gewinnen. "Mir geht es sehr gut. Mallorca ist natürlich ein Eldorado für den Radsport", sagte Ullrich und fügte hinzu. "Ich kann hier eigene Rad-Events ausüben und die Familie fühlt sich auch wohl. Der Umzug nach Mallorca war für uns sehr gut." Die Erinnerungen an den größten Triumph seiner Karriere sind ihm nach 20 Jahre noch sehr präsent. "Bis zur Ziellinie habe ich immer noch nicht daran geglaubt. Danach ist es wie ein Traum gewesen, Emotionen, Tränen", sagte Ullrich. Erst Wochen später habe er so richtig realisiert, was er mit seinem Tour-Sieg 1997 ausgelöst habe: einen Radsportboom in Deutschland. Ullrich: "Darauf bin ich sehr stolz."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-91463/jan-ullrich-bedauert-dopingvergehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619